

# Challenge!!!

## ～挑戦～

第3学年 学年通信

令和6年5月7日（火）



## お弁当を ありがとうございました

5月1日（水）のお迎え遠足は、雨天のため中止になりました。子供たちは楽しみにしていたので、とても残念がっていました。教室では、机を後ろに下げ、敷物を敷いて遠足気分でお弁当を食べました。来年は、天候に恵まれるといいですね。



## 運動会練習が始まります

5月25日(土)の運動会に向けての練習が始まりました。3年生は徒競走とデカパン競争を行います。1日2時間の練習を行うことがあります。子供たちは、練習や暑さで、体が疲れてくると思います。練習のあった日には、早く寝るなどして、体を休ませてあげてください。また、暑い中での練習になります。熱中症対策として、水分を取りながら練習をするようにします。そのため、多めにお茶を準備してください。また、汗をたくさんかくと思いますので、必要な場合は、汗拭きタオルを準備してください。

当日の徒競走の走順、デカパン競争のクラスごとの配置については学年通信(運動会号)にてお知らせいたします。

## 習字の学習が始まりました！

子供たちが楽しみにしていた習字の学習が始まりました。1時間目は、道具の準備・片付けの仕方や道具の置き方など学習しました。2時間目は墨汁を筆に付け、くるくる円を書いたり、迷路をしたりして筆の運びに慣れていきました。次はどんなことをするのか子供たちも楽しみにしています。

墨汁を使い始めると、初めて習字をする子供たちは、手だけでなく服も汚してしまいます。もし、気になるようでしたら、習字の時間だけ汚れてもいいTシャツなどに着替えられてもいいです。お子様と相談し、必要でしたら準備をお願いします。

### 習字道具の洗い方について

習字で使った筆や硯等を学校で洗うと、洗うのに時間がかかり、次の学習の時間に間に合いません。そのため、学校では洗わず家で洗うようにお願いします。子供たちには、何をどのように洗うのか伝えています。そして、洗う時には保護者の方に相談するように伝えています。以下のものは、洗い方について岸本教諭が子供たちに伝えていることです。参考にしてください。

大筆・・・毎回洗います。

ペットボトルに水を入れてその中で洗うと周りが汚れにくいようです。

小筆・・・洗いません。

硯・・・洗っても大丈夫です。学校では、新聞紙や半紙で拭くだけになるので、家で洗うと隅の方に固まっていた墨が落ちます。

下敷き・・・洗いません。洗うと縮みます。汚れが気になる場合は、ぬれた雑巾等で拭くといいです。

※半紙は学校で準備をするので、ご家庭で準備されなくていいです。